



N° Vert 80 00 88 88

Ne vous faites pas complices des crimes économiques, dénoncez toute fraude ou corruption dans les marchés publics !

Préparatifs pour les prochaines élections

Le Bureau du MJU à la rencontre des sections préfectorales de la savane P5

LES N° VERTS DE L'OTR

POUR SIGNALER TOUT FAIT SUSPECT VEUILLEZ COMPOSER

N° VERT 8280

Anticorruption

POUR TOUT RENSEIGNEMENT INFORMATION OU CONSEIL VEUILLEZ COMPOSER LE

N° VERT 8201

Renseignements



FEDERER POUR BATIR www.otr.tg

WARAA *Les Vainqueurs*

Hebdomadaire Togolais d'Informations et d'Analyses 11 Juillet 2018 N° 194 - Prix 250 F CFA

Mise en œuvre des 4 centrales de la production commune



L'ESMC désormais opérationnelle P2

Campagne agricole 2017-2018 au Togo

21% d'excédent alimentaire enregistré P3

Académie de la fédération des verts d'Afrique

La 6^e édition a pris fin sur une note de satisfaction P5

Amélioration du recouvrement fiscal



Le séminaire des directeurs de CREDAF prend fin ce mercredi P6

Lutte initiatique en pays Kabyè



La crise du secteur éducatif a faibli l'ambiance des Evala P3

Jubilation des acteurs politiques suite à la récente sortie de Macron

Sans concessions on ne sortira pas du statu quo P4



Célébration de la journée de l'OOAS

Le CHU de Kara a bénéficié d'une enveloppe de 5 millions P3



Mise en œuvre des 4 centrales de la production commune
L'ESMC désormais opérationnelle

Le Gérant statutaire de l'Entreprise Sociale de Marché Commun (ESMC) Sama Essohamlon a animé un point de presse ce 2 juillet 2018. Il a annoncé que tout était prêt pour le démarrage de l'ODD1 qui permet de constituer ou de réaliser le budget de la production commune. La maquette est enfin prête. Il s'agit d'un dispositif physique qui est la traduction des 4 centrales de la production commune et matérialisée. D'ici deux mois, la phase pilote va consister à assurer à 1000 personnes, 30 000 en bon



de consommation pour pouvoir disposer des biens, des produits sur la plateforme.

Pour Foudou Boukpassi pionnier à l'ESMC, il est désormais question de

voler étape par étape. Aller chez des fournisseurs de la cimenterie, la CEET, la TDE, Sodigaz, carburant et même dans la production agricole pour acheter en un seul guichet appelé centrale commune. « Tous les comptes marchands que détiennent les gens à l'ESMC vont être opérationnels bientôt parce que les bons y seront logés pour pouvoir attaquer les biens, les produits et les services ». La centrale de vente mise en place a pour objectif de produire et transformer ensemble.

L'ESMC vend par sa centrale de vente commune qui fait rentrer les fonds pour l'équilibre de sa balance. L'ESMC travaille avec d'autres acteurs sur ce marché collaboratif qui sont les banques, les assurances et les fournisseurs des Technologies de l'Information et de la Communication (TIC) pour cette mise en œuvre. Cette entreprise a un fichier de 815000 comptes marchands en moins d'un an. Ce qui est une prouesse car la prévision était d'atteindre un million de personnes en cinq ans.

Charles

Journée internationale contre l'abus et le trafic illicite des drogues
Le Togo incinère 91601,796 Kg de drogues

Dans le cadre de la commémoration de la journée internationale contre l'abus et le trafic illicite des drogues célébrée chaque 26 juin, le Togo a sous l'impulsion du ministère de la sécurité et de la protection civile incinéré des drogues et autres produits illicites saisis. Ces produits sont en majorité saisis grâce au travail fourni par l'Office Togolais des Recettes (OTR) par le truchement de la Douane. Cette édi-

tion a été célébrée sous le thème « Ecoutez d'abord-Ecoutez les enfants et les jeunes est la première étape afin de les aider à s'épanouir ». C'est à l'ancien champs de tirs de la banlieue nord de Lomé à Agoè que s'est tenu la cérémonie d'incinération en présence des ministres de la sécurité et de la justice le 29 juin dernier. Avant destruction des produits, un test rapide de confirmation



des échantillons de drogues saisis a été effectué par le laboratoire national de la police scientifique. Les drogues détruits sont de l'ordre de 84,584 ton-

nes de cocaïnes ; 0,015 Kg de cocaïnes et héroïnes ; 0,02 kg d'héroïnes, de cocaïnes et de crack ; 0,007 kg d'héroïnes ; 7,587 kg de méthamphétamines ;

6014,353 kg de cannabis ; 20 kg de Khat ; 0,43 kg de psychotropes (tramadol) ; 85474,8 kg de médicaments illicites. Soit un total de 91601,796 Kg de drogues. Au cours de cette cérémonie, il a également été présenté 3649 bouteilles contrefaites de boissons frelatées de diverses marques ; 2573 bouteilles de vinaigres frelatés et 169,0347 cigarettes illicites.

Pour le ministre de la

Suite à la p 7

W ARAA
Les Vainqueurs

Siège : Derrière EPP Kélégougan
Tél : 90-02-52-45 / 22-61-13-06
E-mail : micheltchadja@yahoo.fr
c/s Casier N° 087. 13 BP152
LOME-TOGO

DIRECTEUR DE PUBLICATION
Michel Yao TCHADJA
(alias Ezi Akoma)
Cel : 90-02-52-45 / 22-32-92-57

SECRETAIRE DE REDACTION
Pamphile S. NUMENYA

REDACTION
EZI Akoma

Achile
A. Fic
Jack Nukunu
Hubertine Akoui
Séna Le Libre Penseur

INFOPHOTOGRAPHE
Pamphile S. NUMENYA

IMPRIMERIE
La Colombe
Tirage : 3.000 Exemplaires
Récépissé N° 0471/29/05/13/HAAC

**Annonces et pubs :
appelez le 90-02-52-45**

*Retrouvez
votre Journal*

W ARAA
Les Vainqueurs
chaque jeudi
dans les kiosques

Numéros Utiles

CHU Tokoin : 22-21-25-01
CHU Campus : 22-25-77-68
22-25-47-39
22-25-78-08

Commissariat Central : 22-21-28-71
Sûreté Nationale : 22-22-21-21

Pompiers : 118 ou 22-21-67-06
Gendarmerie (Secours et assistance) : 172 ou 22-22-21-39

Police secours : 117

Lutte initiatique en pays Kabyè La crise du secteur éducatif a faibli l'ambiance des Evala

Les Evala battent leur plein en pays Kabyè. Depuis samedi dernier, on assiste à de chaudes empoignades dans différentes arènes et dans différents cantons. Un fait marquant, l'ambiance n'est pas celle qu'on a connue les années antérieures. Au-delà du coût de la vie qu'on peut avancer, le manque d'affluence dans les arènes cette année est principalement lié à la crise qui a émaillé le secteur de l'éducation tout au long de cette année académique.



Les premiers concernés par la lutte en pays Kabyè sont les jeunes qui doivent suivre l'initiation puis la lutte. Pour la plupart des cas, ces jeunes sont des élèves ou jeunes étudiants.

Pour les années antérieures, la lutte se déroulait en pleines vacances. Ce qui permettait aux jeunes d'aller se faire initier. Ceux qui n'étaient pas concernés par les initiations, les vi-

siteurs d'origines diverses, profitaient aussi pour passer de bons moments festifs pendant cette période. Cette année, la crise du milieu éducatif a entraîné le prolongement de l'année scolaire. A l'heure où les evala battent leur plein, les élèves continuent d'aller à l'école, les candidats aux différents examens sont beaucoup plus concentrés pour mettre toutes les chances de réussite de leurs côtés. Les étudiants aussi préparent activement l'examen de fin du

deuxième semestre de l'année.

A entendre un visiteur, ceux qui n'ont pas pu faire le déplacement de Kara pour les evala cette année ne doivent vraiment pas se plaindre. Pour l'heure, la fête continue mais tous les fans de la lutte souhaitent que l'année scolaire se déroule dans de bonnes conditions pour que les evala retrouvent l'ambiance qui les caractérise.

Jack NUKUNU

Célébration de la journée de l'OOAS

Le CHU de Kara a bénéficié d'une enveloppe de 5 millions

La CEDEAO a célébré la journée de l'Organisation Ouest Africaine de la Santé (OOAS) le 9 juillet dernier à Kara. Depuis 1987, les chefs d'État et de gouvernement de la CEDEAO ont créé l'OOAS pour assurer « aux populations de la région, le niveau le plus élevé possible de protection en matière de santé à travers l'harmonisation des politiques des États membres, la mise en commun des ressources et la coopération entre eux ainsi qu'avec les tiers, en vue d'une lutte collective et stratégique contre les problèmes de santé de la sous-région ». Au cours de cette célébration, l'organisation a soutenu le CHU de KARA avec un chèque de cinq millions réceptionné par le ministre de la santé Moustapha MIJIYAWA. Dans son intervention à Kara, le Prof. Stanley OKOLO, Directeur Général de l'OOAS a profité de la célébration pour faire le bilan des réalisations de l'organisation. Parmi les nombreuses réalisations,



on peut citer la création du Centre régional de surveillance et de contrôle des maladies de la CEDEAO, la formation et le perfectionnement de plus du personnel de santé dans le cadre du renforcement des capacités ; l'harmonisation des politiques pharmaceutiques à travers l'ensemble de la région ; l'organisation périodique d'un Forum de partage des meilleures pratiques en matière de santé dans la région etc. « dans les années à venir, il nous faudra veiller à ce que nos actions et interventions aient un

impact visible sur les populations, en particulier dans les domaines thématiques tels que la santé de la mère, de l'enfant et de l'adolescent, la prévention et le contrôle des maladies transmissibles et non-transmissibles, l'accès aux médicaments et aux vaccins de très bonne qualité, la promotion des normes de qualité et des centres d'excellence, et la disponibilité d'informations régionales spécifiques sur la santé. », a-t-il indiqué.

La Rédaction

Campagne agricole 2017-2018 au Togo

21% d'excédent alimentaire enregistré

La 10^e édition du forum national du paysan togolais (FNPT) a eu lieu du 04 au 06 juillet à Kara. Au cours de cette rencontre, le gouvernement a exprimé sa satisfaction en ce qui concerne les résultats de la campagne agricole 2017-2018. Selon les données rendues publiques, elle a permis d'enregistrer un excédent alimentaire d'environ 21%, améliorant ainsi la disponibilité alimentaire sur le territoire national. Le taux de couverture des besoins en produits céréaliers est passé de 105,9% en 2015 à 106,35% en 2017, sous l'impulsion des efforts gouvernementaux visant à assurer l'autonomie alimentaire. Sur la même période, la satisfaction des besoins en produits carnés a connu une progression de 55% en 2015 à 58% en 2017. En ce qui concerne la satisfaction des besoins en produits halieutiques, le taux a bondi de 24% à 35%, traduisant les efforts réalisés dans ce secteur.

Face à ces chiffres encourageants, le ministre en charge de l'agriculture soutient que le secteur agricole peut valablement assurer la croissance économique inclusive. « Je demeure convaincu et conforté que le secteur agricole reste un levier essentiel de la création de richesses et d'emplois, du développement et de la croissance économique inclusifs », a-t-il fait savoir.

Au Togo, le secteur agricole pèse 40% du Produit Intérieur Brut (PIB) et emploie près de 70% de la population active. Parlant du FNPT, il a permis aux divers acteurs de dresser le bilan des réalisations du secteur agricole afin d'envisager de nouvelles actions pour le futur. Un avenir intimement lié aux nouvelles initiatives mises en place pour le secteur agricole, notamment le Mécanisme incitatif de financement agricole et le Projet de développement des agropoles.

La Rédaction

Jubilation des acteurs politiques suite à la récente sortie de Macron Sans concessions on ne sortira pas du statu quo

Après plus de 5 décennies d'indépendance, certains togolais pensent encore qu'il revient à la France de dicter sa position aux acteurs politiques africains. Il y a quelques semaines, le Président Macron avait répondu sèchement à un opposant qu'il respecte la souveraineté des Etats aux côtés de l'Union Africaine quand celui-ci lui avait demandé de dire à Faure Gnassingbé de quitter le pouvoir. Cette réponse du président Français avait été abondamment et diversement commentée par les acteurs politiques. Lors de son déplacement au Nigéria, Emmanuel Macron a de nouveau parlé de la situation togolaise. Il a réaffirmé l'intention de Paris de soutenir la tentative de médiation de l'Union africaine entre le gouvernement togolais et l'opposition. « Il faut sortir du statu quo », a-t-il dit.

Que ce soit du côté du pouvoir ou du côté de



l'opposition, les acteurs politiques saluent cette déclaration du président français mais c'est dans son interprétation que les avis divergent. « Cela veut dire tout simplement qu'il nous faut faire les réformes pour créer les conditions d'élections véritablement démocratiques et transparentes. Et donner confiance aux Togolais, pour que ces Togolais aillent à ces élections. Il nous faut leur montrer qu'il y a une rupture dans la gouvernance. Et cela ne peut se faire que par une transition au cours de laquelle il y aura une

mise en œuvre consensuelle de l'accord que nous aurons trouvé. Et enfin, que nous puissions aller aux élections à la fin de l'année. », a expliqué Mme Brigitte Adjmagbo Johnson, Coordinatrice de la Coalition des 14 partis de l'opposition.

Pour le ministre Gilbert Bawara, les propos du président Macron répètent également la position constante du gouvernement togolais. « Le gouvernement et sa majorité ne sont pas disposés à s'inscrire dans

une logique de statu quo. C'est pourquoi nous avons toujours insisté sur deux exigences. D'une part, un esprit d'ouverture et de recherche du compromis, mais en même temps la détermination et l'engagement à aller jusqu'au bout du processus, en veillant à ce que les réformes politiques, notamment constitutionnelles, puissent être opérées en vue de remporter la démocratie, et faire en sorte que les aspirations de la société togolaise puissent

être garanties et assurées. », a-t-il fait savoir. A partir des positions des deux parties, on se rend compte que les positions n'ont vraiment pas évoluées. Les regards sont alors tournés vers la CEDEAO. Et pourtant, la CEDEAO ne viendra pas imposer sa volonté. Elle œuvre plutôt pour que les différents acteurs fassent des concessions pour lui permettre d'opter pour une proposition médiane qui arrangera tout le monde. Mais jusqu'à présent, la période des élections est déjà connue mais, les acteurs politiques peinent à mettre de l'eau dans leur vin. La simple déclaration de Macron ne suffit pas pour que le Togo sorte du statu quo. Il revient aux acteurs politiques de faire des concessions pour faire bouger les lignes.

Jack NUKUNU

Soutien à la politique du Président de République

Le «Mouvement Faure» est né

Une nouvelle association vient soutenir la politique du chef de l'Etat Faure Gnassingbé. Il s'agit du « Mouvement Faure » porté sur les fonts baptismaux lors d'une assemblée générale constitutive le 30 juin dernier à Lomé. Pour son président Tchokossi Badawasso, ce mouvement associatif est le résultat de la compréhension et de l'appropriation de la vision du Chef de l'Etat togolais et de son parti Union pour la République (UNIR).

« La mission exacte est d'investir pratiquement les villages et les cantons pour faire mieux comprendre aux populations, les actions menées par le chef de l'Etat et sa vision pour ce pays. », a indiqué Tchokossi Badawasso. « Nous avons confiance en notre chef de l'Etat Faure Essozimna Gnassingbé. Le Togo a besoin de baptiseur et on a vu en



cette personne et depuis son avènement au pouvoir. Il a œuvré beaucoup pour conduire le Togo vers son développement. » a-t-il poursuivi. Le « Mouvement Faure » affirme aussi contribuer au développement inclusif des communautés au sein desquelles il évolue. Pour un bureau de 11 membres, cette association à caractère politique est composée de trois (3) catégories de membres à

savoir les membres actifs ; les membres sympathisants et les membres d'honneur. Comme objectifs, le mouvement vise à promouvoir les idéaux du parti UNIR ; à mobiliser les populations derrière le parti UNIR ou encore à réaliser toutes les activités rentrant dans le cadre du parti.

Charles

Evala 2018

Le Président Faure assiste aux empoignades



La lutte initiatique en pays kabyè suit son cours. Hier, les empoignades ont eu lieu dans différents cantons en présence du Chef de l'Etat Faure Gnassingbé. Le canton de Yadè a bouclé avec une finale remportée par Yadè-bas

sur un score de 31 contre 22.

La lutte se poursuit aujourd'hui avec les demi-finales de Pya. Il y aura deux grandes finales demain à Pya et à Agbandi Yaka.

L. R.

Préparatifs pour les prochaines élections Le Bureau du MJU à la rencontre des sections préfectorales de la savane

Le Mouvement de la Jeunesse Unir (MJU) s'active déjà pour la victoire éclatante du parti présidentiel aux prochaines élections. Le Bureau national de ce mouvement a rencontré les membres des sections préfectorales de la région des savanes à Cinkassé pour une séance de travail.

Selon les responsables du MJU, cette rencontre, s'inscrit dans la dynamique de proximité que le Bureau National cultive avec ses responsables à la base. L'objectif est de transmettre les salutations militantes du Président du Parti Faure E. Gnassingbé, faire le point sur les activités et mobiliser les responsables de la base pour les échéances à venir.

Prenant la parole à l'ouverture, la Déléguée



Nationale Adjointe, Mme Mazama Ezzo Assih a transmis le message du Président du Parti et invité les responsables

préfectoraux à échanger librement avec le Bureau National pour le bien des jeunes. Le Délégué en charge de la

Coordination des Sections Préfectorales, M. Mey Gnassingbe, a pour sa part insisté sur la nécessaire mobilisation des sections préfectorales en cette période pré-électorale car les responsables préfectoraux doivent être « les lanternes qui éclairent la voie pour la jeunesse togolaise ». Enfin, le Délégué en charge de la Mobilisation Electorale, M. Noël De Poukn a invité les délégués à être proche des jeunes, de leur base et surtout à être à leur écoute afin de faire le

relais efficace de leurs préoccupations. « Ce qui compte le plus, c'est l'adhésion de la base », a-t-il insisté.

Les membres des bureaux préfectoraux ont dans leur message salué l'initiative du Bureau National et ont tenu à transmettre leurs remerciements au Président du Parti ainsi que leurs félicitations pour les actions qu'il mène en faveur de la jeunesse comme la construction en cours de l'IFAD de Barkoissi, le lancement du Mifa dont un des sites pilotes se trouve dans la région et la construction de la maison des jeunes de Mango. Ils ont exprimé l'engagement total des jeunes à aller rapidement vers les élections et à préserver un climat de paix dans leur milieu.

Jack NUKUNU

Académie de la fédération des verts d'Afrique

La 6^e édition a pris fin sur une note de satisfaction

Les 29 et 30 juin derniers, la capitale togolaise a accueilli la 6^{ème} académie verte, placée sous le thème « les partis verts écologistes de la FèPEV-RAO à l'académie de la maîtrise des processus électoraux : modes de scrutin et procédures de règlements des contentieux électoraux ».

Initiative de la Fédération des verts d'Afrique (FèVA) en collaboration avec la fédération des partis verts écologistes région Afrique de l'ouest (FèPEV-RAO) et le parti Afrique Togo Ecologie (ATE), cette rencontre a mobilisé plusieurs participants venus des autres pays de la sous région comme le Burkina-Faso, le Niger, le Mali, le Sénégal, le Bénin ou encore le Rwanda.



Pour Garba Adamou président de la FèVA, le choix de ce thème a tout son sens car les partis verts ne s'intéressent pas exclusivement à l'environnement. Ils s'intéressent aussi au cadre de vie et a beaucoup d'autres domaines parce que l'environnement c'est un domaine transversal qu'on retrouve partout. « Pourquoi nous nous intéressons aux systèmes électoraux ? C'est tout simplement parce que nous avons aussi vocation à participer aux élections et à

chercher le pouvoir, donc nous pensons qu'il est bon de former nos militants, nos membres et même nos sympathisants pour qu'ils soient mieux outiller pour pouvoir faire face aux échéances électorales » a-t-il laissé entendre. Si le Togo a pu décrocher cette 6^{ème} académie verte, c'est en partie grâce au parti Afrique Togo Ecologie (ATE). Pour son délégué national Napo Nissao Irénée, l'argument phare pour convaincre les autres était de leur faire com-

prendre que le Togo devrait organiser les élections législatives en juin 2018 et par conséquent il était impérieux que le parti renforce les capacités de ses membres pour faire face à cette échéance législative. Il faut dire que cette 6^{ème} rencontre a été ouverte par le représentant du ministre de l'environnement et des ressources forestières André Johnson. Au cours de son intervention, il a salué l'initiative en déclarant que les partis politiques doivent s'acharner à

renforcer les compétences de leurs militants car un militant formé, c'est un acte de violence en moins. Au cours de ces 2 jours, le sous thème « maîtrise des processus électoraux : modes de scrutin et procédures de règlements des contentieux électoraux » a fait cas des pays participants. Au sortir des travaux, les participants ont trouvé l'initiative intéressante. C'est le cas de Fatoumata du Burkina Faso et secrétaire exécutive de la FèVA, et Souleymane du réseau des jeunes de la FèPEV-RAO qui ont appris beaucoup de choses sur le scrutin des autres pays et ont promis sensibiliser les membres de leur parti.

Charles

Amélioration du recouvrement fiscal Le séminaire des directeurs de CREDAF prend fin ce mercredi

Lomé abrite un séminaire des directeurs du Cercle de Réflexion et d'Échange des Dirigeants des Administrations Fiscales (CREDAF). Ouvert lundi, 9 juillet, ce séminaire prend fin ce mercredi. Ils sont en effet, 30 participants venus de 13 pays de l'Afrique, l'Europe et l'Amérique à prendre



part à cette rencontre. Organisé par le CREDAF en collaboration avec l'Office Togolais des Recettes (OTR), ce séminaire qui a pour thème « améliorer l'efficacité de l'action en recouvrement : les voies d'exécution » a été ouvert par le directeur de cabinet du ministère de l'économie

et des finances. Au cours de son intervention, il a salué cette rencontre du CREDAF en terre togolaise, qui « permettra à tous les participants de mutualiser leurs connaissances sur la base des meilleures pratiques en matière de recouvrement efficace des impôts ».

Pour le commissaire général de l'OTR M. Kodjo Adedze, l'amélioration de l'efficacité du recouvrement ainsi que les voies d'exécution, est un sujet d'actualité. Pour lui, le choix de ce thème est pertinent et relève du caractère particulier pour les administrations fiscales. « La mission de

recouvrement de l'administration fiscale constitue la plus efficace et la plus difficile à réaliser car affectant directement le patrimoine des entreprises. Aussi, nous devons mieux faire preuve d'attention et de détermination lors de nos échanges pour cerner toutes les difficultés liées aux recouvrements des impôts voir des taxes » a-t-il ajouté.

Le nouveau secrétaire général du CREDAF, Jean Marc prendra fonction le 1^{er} septembre 2018. Mais vu l'importance du thème, ce dernier a été invité pour mieux s'imprégner des réalités. Pour lui, cette rencontre est capitale et

ce sont ces types de sujets qui, peuvent permettre des échanges aussi approfondis qu'enrichissant pour témoigner, échanger, mutualiser et progresser collectivement dans un domaine essentiel pour chaque Etat. Il faut dire que ce séminaire a aussi connu la présence du secrétaire adjoint du CREDAF M. Diallo.

Né à Yaoundé en 1982 et modifié le 30 avril 2018, CREDAF est une association qui organise des échanges d'expériences entre les responsables des administrations fiscales de ses pays membres

Charles

80^{ème} Session ordinaire du Conseil des Ministres de la CEDEAO

Une rencontre marquée par des prestations de serment

La capitale togolaise a abrité la semaine dernière la 80^{ème} Session ordinaire du Conseil des Ministres de la Communauté Economique des Etats de

l'Afrique l'Ouest (CEDEAO). Cette rencontre de haut niveau a été présidée par le Prof Robert DUSSEY, ministre des Affaires

étrangères, de la Coopération et de l'Intégration africaine du Togo, et Président du Conseil des Ministres. C'était en présence de



M. Jean Claude BROU, Président de la Commission de la CEDEAO.

Au cours de cette session, la nouvelle Vice-présidente de la CEDEAO et les autres fonctionnaires statutaires ont prêté serment. Ils sont au total 15 commissaires dont 2 togolais, 2 directeurs généraux et 1 auditeur général. La rencontre a

également permis aux participants d'examiner la situation financière de la communauté et de procéder à l'examen des différents rapports relatifs à plusieurs secteurs d'activités.

Il faut rappeler que la rencontre de Lomé est organisée en prélude au prochain Sommet de la CEDEAO.

La Rédaction



Conducteurs de Taxi et de Taxi - moto, PAYEZ facilement L'IRTR à partir de votre mobile

***145*6*5*2#**



Saisissez le numéro d'immatriculation de l'engin
(Exemple : 1G **** BG)

Vous recevez la notification d'imposition précisant le montant à payer

Confirmez le paiement

Saisissez votre code secret de compte TMoney pour valider la transaction

Vous recevez enfin un message de validation ou de l'invalidation de l'opération.

FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg

**1^{er} Colloque du dialogue inter-religieux
La Fondation Mohammed VI des Oulémas
africains lance ses activités au Togo**

« Message éternel des religions », c'est autour de ce thème que s'est tenu le premier colloque du dialogue inter-religieux organisé par la Fondation Mohammed VI des Oulémas africains, section du Togo. Ce colloque ouvert le samedi par le Général

véritable occasion d'insuffler un nouveau dynamisme au cadre de discussion entre les religieux, bâtisseurs de la paix sous toutes ses formes, avec les efforts des gouvernants. Cette première édition a enregistré la participation d'une délégation de cinq ma-

gieuse, gage du vivre ensemble.

Pour le Général Yark Damehame, ce colloque est un véritable renfort éducatif et pédagogique au côté de toutes les mesures, politiques, institutionnelles, sociales et administratives que dispose le Togo pour une



Yark Damehame, ministre en charge de la sécurité et représentant de son collègue de l'administration territoriale a eu lieu à Lomé. Il lance ainsi les activités de cette fondation islamique qui vise la promotion de la culture de la paix et l'accompagnement des actions du gouvernement en faveur de la non-violence au Togo.

Selon le président de la Fondation, El-Hadj Addoul Baki Mamadou, le colloque se veut une

rocains, des prêtres chrétiens, des pasteurs, des religieux et des fidèles musulmans et chrétiens.

Les échanges ont porté sur le rôle du dialogue inter-religieux dans l'instauration des valeurs humaines universelles ; le dialogue, essence des religions ; la diversité religieuse, ethnique, riche et consolidation de la nation ou facteur d'effritement ; l'uniformité des messages des Prophètes de Dieu et la liberté reli-

pratique religieuse libre, responsable, égalitaire voulues et mises en œuvre au plus haut sommet de l'Etat.

Créée le 24 juin 2015 à Fès, au Maroc, la Fondation Mohammed VI des Oulémas Africains est un cadre de coopération entre les Oulémas du Maroc et ceux des pays africains dans une démarche innovante et conciliante pour un islam modèle, tolérant et de paix.

La Rédaction

Journée internationale contre l'abus et le trafic illicite des drogues

**Le Togo incinère
91601,796 Kg de drogues**

Suite de la p 2

sécurité Yark Damehame, même s'il est vrai que des efforts de sensibilisation sont faits notamment dans les établissements pour lutter contre ce fléau, cela ne doit pas dédouaner les forces de répression de faire leur travail c'est-à-dire saisir les drogues en transit sur le

territoire. Dans cette optique, il a invité les parents à être plus regardant sur leurs enfants pour éviter que ceux-ci consomment les drogues en milieu scolaire. Il a aussi lancé un appel à l'endroit des opérateurs économiques qui doivent être plus vigilants sur la qualité des pro-

duits qui leurs sont livrés ou qu'ils vendent. Le ministre pour finir a remercié les partenaires techniques pour leurs appuis matériels et techniques qui ont permis de mettre la main sur ces produits illicites au Togo.

Charles

N° 194 - Mercredi 11 Juillet 2018

**PHARMACIE DE GARDE
09/07/18 au 16/07/18**

CENTRE
46, Rue de la Gare (face SGGG)
22 21 83 30

AKOFA
Av. Maman N'Danida Amoutivé
96 32 97 57

N-D de MEDJ
Boulevard du 13 Janvier, Angle rue Gaïtou - Face By-blos
22 35 20 02

CRISTAL
Boulevard Houphet Boigny
22 20 90 91

DEO GRATIAS
Derrière le siège d'ECOBANK Kotokou-Kondji
22 21 83 31

EMMANUEL
Face MIVIP Av. Duisburg Kodjoviakopé
22 21 30 98

MAIRIE
Face Mairie
22 21 26 39

GBOSSIME
Face Marché Gbossimé
22 22 50 50

AVE MARIA
Face ENSF (Ecole Nationale des Sages Femmes), près du CHU Tokoin
22 22 33 01

PROVIDENCE
Bd. Jean Paul II
22 26 66 48

YEM-BLA
258, Av. Akéï face à la Résidence
22 26 76 51

LILAS
7, Route de Kégué
22 26 29 59

THERYA
Mangotigomé-Route de la Foire Internationale TOGO 2000 (à 300m de la Foire)
22 61 56 52

CITRUS
Attiégou Yayrakomé sur le grand contournement
70 44 59 24

UNION
Boulevard Malfakassa, face crèmerie BAMUDAS - BE KPOTA
22 27 71 64

O GRAIN D'OR
Carrefour Zorrobar, Grand contournement
22 70 06 90

BETHEL
Rte d'Adidogomé
22 25 23 70

DES ECOLES
Face Lycée Technique Adidogomé et près du CEG, Route de Kpalimé
22 51 75 75

HOSANNA
Carrefour Sagbado-Adidogomé.
Axe Sémékonawo
92 53 50 00

NATION
Face ancien Marché TOTSI
22 25 99 65

DELALI
En face de l'hôpital de Cacavé à 100m entre la Cour d'Appel et le marché de Cacavé
22 25 06 90

VERTE
Face Ecole du Parti Klikamé
22 25 03 26

LAUS DEO
Route de Léo 2000, face clinique Besthesda - quartier Adidoadin
22 25 15 05

ARC-EN-CIEL
Agoè-Télessou, à 50m du Carrefour Margot
70 42 50 00

De La VICTOIRE
Avé dji Wéssomé, voie douane Adidogomé-carrefour Limousine (Après les rails)
70 45 74 92

AGOE-NYIVE
A côté de l'Eglise Catholique d'Agoè-Nyivé
22 25 83 38

DIVINA GRACIA
Quartier Agoè-Fiovi, Rond point Cool Catch (ancien carrefour Bafana-Bafana)
93 83 91 00

CHARITE
A côté du CEG d'Agoè-Nyivé
22 25 12 60

LA MAIN DE DIEU
Sise à AGOE ASSIYEYE non loin de l'église des Assemblées de Dieu (Temple Galilée)
93 40 21 21

ABRAHAM
Agoè-Logopé Kossigan
22 50 10 00

La FLAMME
D'AMOUR Sise à Agodeke route d'Aného
70 45 70 14

LE DESTIN
A côté de l'Agence ECOBANK de Baguida
70 41 15 41



LES PRIX BAISSENT

Les carnets de factures normalisées
avec TVA / sans TVA

~~3 000 FCFA~~ **1 500 FCFA**

La planche de vignettes

~~10 800 FCFA~~ **2 700 FCFA**

FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg